



Communiqué de presse

Pour publication immédiate

L'École des Deux-Rivières : une école motivée et en action pour la ressource eau!

Causapsal, 5 mai 2011 Hier, lors du gala MotivAction tenue par l'École des Deux-Rivières, l'Organisme de bassin versant Matapédia-Restigouche a tenu à souligner l'apport de ce milieu scolaire pour leur implication envers leurs cours d'eau. Pour l'occasion, un cadre commémoratif provenant du Groupe d'éducation et d'écovigilance de l'eau (G3E) leur a été remis.

Depuis déjà plusieurs années, les élèves de l'École des Deux-Rivières s'appliquent à faire de leur environnement et leurs cours d'eau une priorité. Avec l'aide précieuse de leurs enseignants et de la direction, plusieurs activités sont organisées. Madame Hélène Dufour est entre autre l'une de ces enseignantes actives qui travaille ardemment afin de sensibiliser les jeunes aux richesses des cours d'eau. L'École des Deux-Rivières participe aussi à la plantation d'arbres sur les rives de la rivière Ristigouche en collaboration avec l'école ALAQSITE'W GITPU de Listuguj; ce sera la troisième année consécutive en 2011 que la revitalisation sera réalisée. En 2010, trois étudiants de niveau secondaire ont participé à la rencontre des Défi'eaux, regroupant les écoles secondaires de l'amont du bassin versant vers l'aval. Ces derniers ont eu à déterminer les enjeux importants de l'eau sur le territoire du bassin versant des rivières Matapédia et Ristigouche. Découlant de cette activité, le 30 mai 2010, un nettoyage de berges s'est tenu simultanément à trois points importants du bassin versant, soit Amqui, Causapsal et Matapédia. C'est l'équipe de soccer de Matapédia, tous élèves au niveau primaire de l'École des Deux-Rivières, appuyée du Conseil de gestion du bassin versant de la rivière Restigouche qui s'est

dévouée à ce grand ménage. C'est aussi eux qui ont ramassé le plus de déchets et, par le fait même, remporté le Trophée des Défi'eaux 2010!

C'est donc avec un immense plaisir que l'OBVMR a tenu à souligner l'implication exemplaire de l'École des Deux-Rivières, mercredi dernier. Elle constitue un exemple à suivre pour les autres milieux scolaires. Le thème du gala MotivAction cadrerait bien avec cette école vivant à la confluence de la Matapédia et de la Restigouche non seulement motivée mais constamment à l'action pour le bien-être de la ressource eau.

Source : Jessica Pitre
Agente de communication
Organisme de bassin versant Matapédia-Restigouche
418-756-6115 poste 7013
communication@matapediarestigouche.org